

## REGIONAL



tiene el FOSIS con la Teletón no sólo potencia nuestro trabajo, sino que ayuda a fomentar nuestra autoestima. Es una bendición tener este tipo de oportunidades y esperamos que los resultados se puedan ver después en el trabajo que realicemos en redes sociales y en nuestros emprendimientos”.

Por su parte, la directora regional del FOSIS, Constanza Castillo, comentó: “en este programa se encuentran participando usuarias destacadas de nuestro convenio con Teletón, las cuales podrán desarrollar habilidades computacionales, de redes sociales y más, todo esto para que puedan potenciar sus negocios y así mejorar la calidad de vida de ellas y sus familias. Nos enorgullece ser una de las regiones seleccionadas por este programa de cooperación internacional que profundiza la vinculación de nuestra institución con otros organismos tanto públicos, como privados”.

De igual forma, la asistente social y coordinadora de la unidad laboral de Teletón Puerto Montt, Margarita Cusatto, detalló: “para este programa hemos elegido a emprendedores que ya están más consolidados y que han tenido éxito trabajando constantemente en sus emprendimientos. Estamos muy honrados como institución de haber sido beneficiados con este nuevo programa, en representación del mundo de la discapacidad y de las regiones”.

# FOSIS y Teletón Los Lagos ejecutan proyecto internacional para fortalecer capacidades emprendedoras

**G**racias a un programa piloto a nivel nacional, llamado “Modelo de intervención inclusivo y con enfoque de derechos para emprendedores”, ejecutado por el FOSIS a través del Fondo Conjunto de Cooperación Chile-México, de la Agencia Chilena de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AGCID), diez emprendedores de la región de Los Lagos fortalecerán sus capacidades en el área digital.

Los beneficiarios son exusuarios de los programas de emprendimiento FOSIS en convenio con la Teletón, quienes son pacientes y/o cuidadores en la institución en su centro de Puerto Montt y que han logrado mantener un negocio en el tiempo.

Esta iniciativa busca brindarles apoyo formativo en áreas de emprendimiento y alfabetización digital con enfoque de derechos, además de la entrega de computadores con el objetivo de

fortalecer el acceso digital de sus negocios.

El objetivo principal de este programa de cooperación internacional -que también se implementa en las regiones de Arica y Parinacota y Metropolitana - es pilotear un modelo de reactivación económica inclusivo. La iniciativa se extenderá hasta el segundo semestre de este año.

### Taller

Como parte del proyecto, recientemente se realizó en la Teletón de Puerto Montt la primera actividad con los usuarios seleccionados, consistentes en un taller de Alfabetización Digital donde los participantes- quienes llevan emprendimientos en áreas de artesanía, textil, corte y confección, chocolatería, entre otros- pudieron aprender sobre entornos digitales, redes sociales, comunicación digital, entre otros.

La usuaria de este programa piloto, Camila Pinto, quien tiene el emprendimiento textil MíaLanas, expresó respecto a su participación en la iniciativa que: “estamos bastante contentos, ya que consideramos que el lazo que

